

Herr Meys regte an, heute über den Antrag nicht beraten und beschließen zu lassen, da erst die Vorlage des Wirtschaftsförderungskonzeptes abgewartet werden solle. Hieraus würden sich neue Erkenntnisse ergeben, die für die Realisierung des Technologiezentrums in Sankt Augustin hilfreich wären. Herr Knülle von der Antrag stellenden Fraktion war damit einverstanden, bat die Verwaltung, aber dennoch Ausführungen zum derzeitigen Sachstand zu machen.

Der Bürgermeister führte hierzu aus, dass bereits etliche Gespräche über die Errichtung eines Technologiezentrums in Sankt Augustin geführt wurden. Die Schaffung einer solchen Einrichtung würde aber nur im Zentrum von Sankt Augustin Sinn machen. Angestrebt werden soll auch hier eine Kooperation mit der Fachhochschule Bonn/Rhein-Sieg und der Fraunhofer Gesellschaft.

Nach diesen Ausführungen wurde die Behandlung des Antrages vertagt bis zur Vorlage des Wirtschaftsförderungskonzeptes.

Der Ausschussvorsitzende schloss die öffentliche Sitzung um 18.50 Uhr.

